

たんちょう通信

～ 第 31 号 ～



丹羽 孝直

こんにちは、丹頂ガスの丹羽です。いつもお世話になりありがとうございます。5月13日(日)に2回目の感謝祭を弊社社屋にて開催いたしました。今年の晴天での感謝祭とは打って変わってお天気は「雨」でした。前日はきっちりとした「雨仕舞い」の準備に取り掛かりました。テントとテントのつなぎ目はブルーシートで覆い、屋根と屋根の窪みは木を組み合わせて棧を打って補強をしっかりとしました。「お客様」を雨で濡らさない!このミッションの下、社員全員で頑張ってお準備しました。当日は朝から雨、お昼前からは予想通り強い雨に変わり、一日中雨との闘いでもありました。しかし、それでも多数の方にご来場いただき、感謝祭を満喫していただきました。「雨で心配でしたが、テントがあり、雨にも濡れず良かったです。」また「スタッフの方が親切でとても良かったです。」とお客さまから褒められると励みになり、私たちも元気が出てきました。正に「難有り」が「有難う」に変わる「体験」をさせていただいた「感謝祭」でした。翌日は早朝から後片付け、中には7時過ぎから作業をしているスタッフもいました。濡れたテントは乾かしてからしまう。撤収作業も社員全員でやる。しかし、いつも一番に出社する堀井の姿がありませんでした。どうやら寝坊したようです。それもそのはず、彼は昨日、雨の中カッパを着て駐車場で「お客様の誘導」を一日中していました。しかも今回の「感謝祭のリーダー」も兼任していて、事前準備や気遣いで、さぞ疲れていたのでしょうね!堀井リーダー「ご苦労様、君のリーダーシップのお陰で感謝祭が成功しました。」また、応援に駆けつけて頂いた、メーカーさん並びに取引先業者の皆さん「お休みのところ、ご協力頂き本当に有難うございます。」そして、当日雨の中、ご来場いただいた皆さまへは「心より感謝」いたします。これからも弊社は、「地域防災」で「地域貢献」が出来るように努めて参りますので、どうぞ宜しくお願い申し上げます。感謝



丹頂ガス春の感謝祭を開催しました！

皆さまこんにちは。いつもお世話にばかりありがとうございます。カシュカシュさん おいしいクレープも ありがとうございます！

今回は春の感謝祭の様子をお届けしたいと思います。



昭和あそび



5月13日(日) 朝からどしゃぶりの雨とあった1日でしたが、たくさんのお客様にご来場頂き、感謝の気持ちがいっぱいです。



ミニユンボ

お客様の声
「昭和あそび すごいです。平成生まれの子供たちにはよい学習にもなりました。」



ミニユンボ & 火起こし「体験しよう！」のコーナーでは、普段体験できないイベントに皆さまお楽しみ頂きました。難しい火起こし！「一生懸命木をこすり合わせました！やっつけた火で作った空き缶炊飯が美味しかったぞ！」のお声が嬉しかったぞ。そして、ほとりのスペースでは、ミニユンボが大活躍していました！ご参加頂きありがとうございます。



「お米のアルミ缶炊きに驚いたのと、またおいしさにもびっくり。」



トマトスパゲティ バナナマフィン

防災教室

テーマのひとつ「つくってみよう！」のコーナーです。災害時に簡単においしく作れる料理をご紹介します。「袋を使って作るから、洗いものが減って嬉しい。美味しい！」とお声もぜひお家でも作ってみてください。そして、新聞紙を使ってコップを作ったり、防災についての豆知識をご紹介します。またひとつ、防災への意識を高められる機会とより良かったです。ご清聴ありがとうございました。



「レシピだけでなく、直接作っているのを見られて良かった。」



炊き出し & 軽食コーナー

今回3回目となる炊き出しは味ごはんを作りました。皆さまより「美味しい！」の一言を頂いて、本当に良かったです。堀製麺さんのおうどんは、「こしがありおいしい！」と評判でした！

